

L'étang d'Urbinu a lui aussi attendu le déconfinement

Il en a été victime bien malgré lui. La longue période de confinement que nous avons vécue a également eu des conséquences sur la vie de l'étang d'Urbinu, site emblématique de la commune de Ghisonaccia.

Les tempêtes successives et les mesures restrictives liées à la pandémie du Covid-19 ont vu la passe qui le relie à la mer s'ensabler avant de se refermer complètement. Événement rarissime, pendant cette période, on aurait pu, si on avait eu le droit de sortir, aller des plages de Ghisonaccia à celles d'Aleria à pied en longeant la mer. Deuxième plus grand et plus profond étang de Corse, avec ses 790 ha et ses 9 m de fond, le site a été aménagé artificiellement dans les années soixante-dix afin de permettre la pénétration de plus importants volumes d'eau de mer dans la lagune et donc une meilleure oxygénation du plan d'eau. Durant la crise sanitaire et la période de confinement, la nature, ici comme ailleurs, a repris ses droits.



Les services de la CDC, en charge de l'entretien du site, ont dû rouvrir le gros de l'étang qui s'était complètement refermé.
STEPHANE GAMANT

humaine. Pour Matthieu Zan- finement du site, au sens propre tallations : maison des gardes et